

新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

## 久重地域の里山でタケノコ掘り体験！

4月21日(日)、高知市久重地域の竹林で、「たけのこ掘りにチャレンジ in 久重」が開催されました！(主催：高知市工石山青少年の家 協力：久重地域連携協議会里山部会)

里山の風景が広がる久重地域で、タケノコ掘りや皮剥ぎ、山菜摘みなどを親子で体験し、春の里山の風景や地域の魅力を感じるひとときとなりました。

このイベントは毎年開催されており、今回は約140名の応募から、抽選の結果、当選した24名が参加しました！



まず、久重地域連携協議会里山部会の橋詰辰男さんから、久重地域の紹介やタケノコの掘り方の説明がありました！

橋詰さんには、高知市里山保全審議会委員として、高知市の里山を将来につなぐための貴重な意見をいただいています。



親子で協力してタケノコを掘り、一か所に集めていきます。大きなタケノコを収穫できたときは「すご〜い！」と喜びの声が〜



タケノコの皮を剥ぎ、橋詰さんが食べやすい大きさに切り分け、大鍋でアクを抜きます。アク抜きされたタケノコは参加者の皆さんのお土産に。きっと、ご家庭で美味しくいただいたことでしょう！

里山の自然の恵みを感じることができる素敵なイベントでした！



橋詰さんや久重地域の方々から里山に関わり、きちんと手入れを続けているおかげ

で、多くの人が集まる場所となり、里山の食や自然の魅力がさらに深まっていると感じました。里山の風景を地域で守り続けている久重地域の取組を今後も応援し、高知市の里山保全に生かしていきたいです！

### まちのコイン「ぼっちり」で高知市の自然に関わろう！

スポット「工石山青少年の家」が「ぼっちり」で体験チケットを発行し、高知市内・外から多くのコメントが届いています！



「自然豊かなところですね。子どもと参加したいイベントがたくさんありました。我が子が小さい頃、近くにいたらと思いました。目の保養にまた拝見しますね。」  
「バームクーヘン作り体験をやってみたいと思いました。他にも楽しそうな企画があり、興味を持ちました。」



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android